



I.

Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirkes
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
über BA-Geschäftsstelle West
per E-Mail

Ihr Schreiben vom
22.07.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
06.08.2020

Zweites Hinweisschild auf Haltelinie an der Brunhamstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 00333 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied vom 15.07.2020

Sehr geehrter Herr Kriesel,

wir nehmen Bezug auf den Antrag des Bezirksausschusses 22 vom 15.07.2020 und können
Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Sie beantragen, in der Brunhamstraße südlich der Papinstraße ein zusätzliches Hinweisschild
„Bei Rot hier halten“ aufzustellen.

Das derzeit vorhandene Schild wurde vom Baureferat (wohl aus arbeitsökonomischen Gründen)
am gleichen Rohr wie die Beschilderung des Verkehrshelferüberganges in der Papinstraße
angebracht und ist – auch unserer Auffassung nach – für Autofahrer schlecht wahrnehmbar.

Wir werden die Mehrfachbeschilderung daher trennen und die Zeichen jeweils an eigenen
Rohren etwas versetzt aufstellen lassen.

Damit verbessert sich die Erkennbarkeit des derzeit vorhandenen Schildes und die Aufstellung
eines zusätzlichen Schildes kann vermieden werden.

Bis zur Ausführung durch das Baureferat bitten wir noch um etwas Geduld.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

KVR HA I/331